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第七中学校だより  
 

 

 

七中を更に素晴らしい学校に 

 先日、生徒会の新会長、副会長をご紹介しましたが、その後、全ての役員が決定し、無事、生徒会の新体制が

整いました。今回は、新役員を紹介したいと思います。みなさん立派な七中のリーダーです。 

＜生徒会議長＞ 

 泉保颯汰さん 

 

＜生徒会書記＞ 

 岡村龍雄さん 

 

＜生徒会書記＞ 

 萩平隆叶さん 

 

＜生活・安全 

    委員長＞ 

 濱田唯愛さん 

＜図書委員長＞ 

 谷川昇吾さん 

 

＜体育委員長＞ 

 洲本奏さん 

 

＜環境・美化 

    委員長＞ 

 白石万琴さん 

＜学習・文化 

    委員長＞ 

 山田爽香さん 

＜放送委員長＞ 

 八村紫乃さん 

 

＜給食委員長＞ 

橋本晃太朗さん 

 

＜保健委員長＞ 

 山本宗塁さん 

生徒会議長の泉保颯汰です。議のまとめ役として、精一杯み

なさんのサポートをしていきます。よろしくお願いします。 

生徒会書記の岡村龍雄です。生徒会の仕事は初めてですが、去年の生徒会の

みなさんを手本にして、書記としての仕事を果たしていこうと思います。 

生徒会書記になりました萩平隆叶です。僕は七中を活気のある学校にするために、あいさつ

などを強化したり、クラスマッチなどで学級・学年同士の仲を良くしたりして、学校の活性

化に積極的に取り組もうと思っています。よろしくお願いします。 

生活委員長の濱田唯愛です。七中生のみなさんが、規則正しく安全に楽しく学校

生活を送れるようにしていきたいと思います。１年間よろしくお願いします。 

図書委員長の谷川昇吾です。初めて図書委員会に所属し、委員長になりとても驚いて

います。けれど、みなさんの期待に応えられるよう頑張っていきたいと思います。 

体育委員長の洲本奏です。七中生の健康と体力の向上に努め

ていきたいと思います。１年間よろしくお願いします。 

環境・美化委員長の白石万琴です。七中全体を綺麗にし、みなさんが気持ち

よく過ごせる環境を作っていきたいと思います。よろしくお願いします。 

学習・文化委員長の山田爽香です。委員長として七中を良い方向に引っ

張っていけるよう頑張っていきたいと思います。よろしくお願いします。 

放送委員長の八村紫乃です。放送で学校全体を動かして、活気

のある七中にしたいと思っています。よろしくお願いします。 

給食委員長の橋本晃太朗です。僕は、少しでも給食の残食の量が減ったり、みんなが偏りが

なく健康な食事がとれるように頑張ります。難しいことかもしれませんが、このような意識

を持って取り組みたいと思います。 

保健委員長の山本宗塁です。七中生全員が健康に生活できるよう

にサポートしていきます。みなさんの役に立つよう頑張ります。 


